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Abstract (en)
[origin: WO8806826A1] In an access system, preferably a conditional access TV broadcasting system, a key in a receiver stores a table of security
codes and at pre-determined times starts to use a new one of the codes in order to generate an authorisation key for permitting access. The key also
preferably stores a start time indicative of the first time that the key was used, and a lifespan indicative of the total duration for which it may be used.
The lifespan is preferably shorter than the total period for which the stored security codes are valid.

Abstract (fr)
Dans un systeme d'acces, tel que de préférence un systéme de télédiffusion a accés conditionnel, une clé placée dans un récepteur enregistre
une table de codes de sécurité et commence a fonctionner a des moments prédéterminés, de fagon a utiliser un nouveau code parmi lesdits codes
de sécurité, afin d'émettre une clé d'autorisation qui permet l'acces. La clé enregistre aussi de préférence un temps de départ indiquant le premier
moment d'utilisation de la clé et un temps de validité indiquant la durée totale pendant laquelle elle peut étre utilisée. Le temps de validité est de
préférence plus court que la période totale pendant laquelle les codes de sécurité enregistrés sont valides.
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